
Protokoll der FK vom 02.12.2024 (#1056) 
 

Anwesende: Physik/Astronomie, Informatik, 
KlaRoPhil, Pharmazie, Chemie, Geschichte, FAAK, 
Lehramt, Geophysik/Meteorologie, Jura, Kath. 
Theologie, Biologie, Philosophie, MolBioMed, 
Mathematik, Geographie, Psychologie, 
Geowissenschaften, OrientAsia, Kulturanthropologie, 
Agrar, ELW, Archäologie 

 

TOP 1: Begrüßung  

 

TOP 2: Genehmigung von Protokollen  

Anmerkungen zum FID #1055 

Abstimmung wird vertagt. 

 

TOP 3: Berichte aus den Fachschaften 

Keine 

 

TOP 4: Berichte aus dem AStA und anderen Gremien  

Luc (Vorsitz): Die Gremienwahlen sind ausgeschrieben. Die Wahlvorschläge können bis 
Freitag eingereicht werden.  

GAS: Zur Kenntnisnahme für die Fachschaften: Auf der Gesamt-AStA-Sitzung am 26.11. 
wurde die vorgeschlagene Referentin aufgrund des Vorwurfs ihrer mutmaßlichen Nähe zu 
„Students for Palestine“ nicht als Mitarbeiterin gewählt.. Das SP entscheidet am 11.12. 
endgültig über die Wahl zur Referentin. Eine Person, die schon mal laut einem SP-Protokoll 
für „Students for Palestine“ gesprochen hat, wurde auf der GAS in Abwesenheit zur 
Mitarbeiterin des Referats gewählt, vermutlich ohne Kenntnis dieses Sachverhalts. Die 
Vollversammlung war nicht beschlussfähig und dementsprechend lediglich berechtig 
Vorschläge abzugeben.  

TOP 5: Berichte aus dem Referat 

Lena (FSK): Es fand letzten Freitag die Austauschveranstaltung mit dem Queerreferat zum 
Thema „Queere Studierende in den Fachschaften“ statt. Es war ein positiver Austausch, und 
ich hoffe, dass ihr euch hiernach darüber ein bisschen unterhaltet, wie ihr eure Studierenden 
einbringen könnt. Die Veranstaltung wird entweder im kommenden Semester oder im 
nächsten WiSe wiederholt. Ich würde mich dann über ein paar mehr Fachschaften freuen. 
Über die FSL wurde Material von Anlaufstellen für typische Beratungsprobleme, die queere 
Studierende haben, herumgeschickt; dazu wurde vom Queerreferat ein Handout erstellt. 



Luc (Vorsitz): Am Mittwoch fand der Austausch mit dem Referat für Hochschulpolitik über 
die Novellierung des Hochschulgesetzes statt. Sie war etwas besser besucht als erwartet. 
Danke an alle, die da waren. Die Folien sind über die FSL gegangen. Schreibt uns gerne 
zeitnah eine Mail, wenn ihr noch Input habt. 

Nächste Woche wird das Meinungsbild bezüglich Fachschaftszugehörigkeit endgültig 
eingeholt. Es sind in der Zwischenzeit keine weiteren Verständnisfragen zur Klärung 
aufgekommen. 

 

Zweite und dritte Lesung Änderung der Fachschaftenliste 

Soll die Aktualisierung der Fachschaftenliste in der aktuellen Fassung angenommen werden? 

Ja: 21; Nein: 0; Enthaltungen: 2 

 

TOP 6: Finanzen 

Vorankündigungen zur Vorstellung: 
 

 
 
BFsG-Anträge zur Vorstellung: 

 

o Ev. Theologie war nicht anwesend; die restlichen Anträge gelten als vorgestellt. 

Michael Vogt (MolBioMed): Wir hatten auch einen BFsG-Antrag gestellt.  

• Jan (FSK): Der Antrag ist eingegangen, aber noch nicht bearbeitet. Er wird dann 
nächsten Monat vorgestellt.  
 

• Pascal Meurer (Meterologie): Dieselbe Frage. 
 



• Jan (FSK): Da gilt das gleiche. Wenn Anträge vor mehr als zwei Wochen eingegangen 
sind, dann werden sie bis zur FK bearbeitet. Wenn sie zwei Wochen vorher eingehen, 
werden sie erst einen Monat später vorgestellt.  
 

 

TOP 7: Ausschüsse 

Luc (Vorsitz): Vakante Stellen in den SP-Ausschüssen: 

• Stellvertretung im Kassenprüfungsausschuss 
• Ordentliche und stellvertretende Mitgliedschaft im Wahlausschuss 
• Stellvertretung im Wahlprüfungsausschuss (keine Prüfungen mehr in dieser 

Legislatur) 
• Stellvertretende Mitgliedschaft im Hilfsfonds 
• Stellvertretende Mitgliedschaft im Öffentlichkeitsausschuss 
• Stellvertretende Mitgliedschaft im Ausschuss für Geschlechtergerechtigkeit 
• Ordentliche und stellvertretende Mitgliedschaft im Kulturausschuss 
• Ordentliche Mitgliedschaft im Semesterticketausschuss  

Grundsätzlich können wir auch weiterhin Personen für alle FK-Ausschüsse der 
Fachschaftenkonferenz wählen. Der Haushaltsausschuss ist allerdings derzeit nicht 
arbeitsfähig. 

 

Alexander Wallau (Informatik): Es fand letzte Woche eine Sitzung des 
Kassenprüfungsausschusses statt. Da haben wir unseren Endbericht für die Prüfung der Kasse 
der Studierendenschaft des HHJ 2023/2024 angefertigt. Es wurde nichts Unübliches 
gefunden. Aber uns ist aufgefallen, dass wir eine nicht ungemeine Menge an alkoholischen 
Getränken erstattet haben. Wir haben in Fairness zu anderen Studierendengruppen, denen wir 
das verwehren, vorgeschlagen, dass das auch für den AStA gilt. Dieser Bericht wird eventuell 
vom SP nächste Woche angenommen.  

 

TOP 8: Sonstiges 

Luc (Vorsitz): Falls die Menstruationsartikel in den Toiletten weggeräumt werden, sollt ihr 
euch an reinigung@verwaltung.uni-bonn.de wenden. Gebt dabei am besten direkt die 
Adresse, das Stockwerk und die genaue Toilette an, damit die zuständige Reinigungsfirma 
Bescheid bekommt und das Problem schnell behoben werden kann. 

Anna Herzog, die aktuell für das Thema zuständig ist, kümmert sich darum, die 
Reinigungsfirmen zu informieren. Dafür muss sie aber genau wissen, welche Institute betroffen 
sind, weil an der Uni mehrere Reinigungsfirmen arbeiten. Meldet deshalb bitte, wenn ihr 
Probleme habt, damit die Infos entsprechend weitergegeben werden können. 

Wir laden euch nächste Woche für einen offene Weihnachtsbesuch nach der FK ein. Kommt 
vorbei! 

 

Ende der FK um 19:35 Uhr. 



 

 

Die nächste FK findet am 09.12.2024 um 19:07 Uhr 

im Raum 0.016 im Informatikzentrum und auf Discord statt. 

Vorläufige Tagesordnung: 

1. Begrüßung 

2. Genehmigung von Protokollen 

3. Berichte aus den Fachschaften 

4. Berichte aus dem AStA & anderen Gremien 

5. Berichte aus dem Referat 

6. Finanzen 

7. Ausschüsse 

8. Sonstiges 

Präsentiert vom FSK: 

Luc, Pascal, Sven, Jan, Philipp, Lena, Kiso und Linus 

 

 


